

Formalizan a general activo y a uno en retiro por tragedia aérea

DEL 2019. Otros dos uniformados fueron reformalizados por el accidente.

El 9 de diciembre de 2019 un avión Hércules C-130 de la Fuerza Aérea de Chile cayó al mar de Drake, en la Re-

gión de Magallanes, dejando 38 personas fallecidas.

A un día de que se conmemoren 5 años de una de las peo-

res tragedias de la Fuerza Aérea en nuestro país, ayer la Fiscalía de Magallanes realizó la audiencia de formalización de un gene-

ral y un general en retiro de la FACH, investigados por su responsabilidad en el siniestro.

El fiscal regional Cristián

Crisosto explicó que además se reformalizó a otros dos uniformados.

“A todos se les formalizó por el delito culposo de homicidio con resultado múltiple con el cual fallecieron 38 personas”.

Añadió que “el tribunal dio

por justificada la existencia del delito y estableció que existían presunciones fundadas de participación de cada uno de ellos”.

Por este motivo el tribunal les ordenó las medidas cautelares de arraigo nacional y firma mensual a los formalizados. 



UN AVIÓN HÉRCULES C-130 COMO EL SINIISTRADO.